
○１０月分要約○１０月分要約○１０月分要約○１０月分要約

・津市や久居は、幼稚園や中学校で給食がないのがおかしい。(久居市）

・合併後も合併前の約束を固く守ってほしい。（津市）

・土地の名前は何かと形に残したいものです。字、小字などは古い古い何かを語っているのですから。（津市）

・移動図書館車ちどり号の復活をお願いしたい。（津市）

・近藤市長の勇退は淋しい。もう1期新市の礎を確かめてほしかったです。（津市）

・この頃、福祉サービスが進んでいる事は良いのですが、何でも福祉におまかせしてしまっている気がします。お年寄りの世話をして
　初めて家族のつながりができると思います。（白山町）

・スポーツ施設は今まで通りのルールで使用出来るようにお願いしたい。（河芸町）

・子育て支援も重要ですが、不妊治療にも補助金が出るなど対策をして欲しい。（久居市）

・議員の報酬は下げないのでしょうか。海外では無報酬もあります。（津市）

・合併した以上意見はない。政面でプラスになれば賛成するしかない。（津市）

・市職員の給料、ボーナス、退職金はこの際にもっともっと下げるべきです。（津市）

・朝陽中学校の給食もずっと続けてほしい。母子家庭の制度を、豊かに平等に生活できるようにしてほしい。（河芸町）

・合併の目的は何でしょうか?目的を全市民に認識させて欲しい。市民の税の低減率を公表して欲しい。（久居市）

・津なぎさまちの駐車場は税金による公共であり、駐車に関して料金を徴収して下さい。（安濃町）

・町民バスなどを発展させてほしい。実現すれば年寄りは大変喜ぶと思います。（白山町）

･10市町村が合併するという事は行政組織、施設、社会福祉等、温度差があると思うので本当に市民本位の行政をしてほしい。
　（津市）

・来年の合併に向けてＰＲが足りないのでは。今年も敬老のつどいが開催されましたが、以当日来場できないお年寄りへも何ら
　かの記念品を送付してはと思います。（津市）

・津市内ではエコノミーバス、乗車券100円で運行しているところもあると聞いています。片田団地バスロータリー→久居高校経
　由→三重国立中央病院経由→スーパージャスコ経由→近鉄久居駅前行きを開通してほしい。(津市）

・河芸町独自の福祉バス等の運行を合併後も続けてほしい。（河芸町）

・新市では規模にあった人員の配置をして下さい。（香良洲町）

・いくら分別をしてリサイクルをしても、埋立てるゴミは増えていくので、市で高温で燃やせる炉の建設を希望します。（津市）

・昔から伝わる地域独自の行事や各種団体の行事等が合併によって無くなっていくのではないのかと心配です。（白山町）

・従来から実施している各市町村展は津市展として統一するのか、それとも旧市町村でそれぞれで実施するのか。（久居市）

・どんな小さな問題にも即応できるよう、新市には希望します。（久居市）

・各市町村は潜在的発展をひめていると思います。広く長期的に発想を転換し、一層のご努力をお願いし、目覚しい発展を祈念
　致します。（一志町）

・新市における職員の採用が公正に実施されるよう注目しているが、従来の職員についても再教育の意味も含めて広域的な人
　事異動を積極的に実施される事を望みたい。(白山町）

・もっとわかりやすく説明会を各地区で行うべき。（香良洲町）



・合併後に公共施設の遊休化が危惧されます。民間、NPO等も含め有効活用すべきだと思います。（一志町）

・税金や補助金等が特定の人々、特定の団体が世間に公表されることなく使用されないようにすること。（津市）

・新津市の行政組織図を見て～市町村合併とは所管の看板の掛け替えなのか。（津市）

･市職員と議員の大幅カットが必要。（津市）

・新『津市』市章デザインについて～優秀作品はどれも今ひとつの感があります。(津市）

・ゴミの分別収集は最も進んだ市町村に合わせるべきだ。センターパレスに市役所の機能の一部を移すと言っているが民間の
　ビルならあそこは後継ぎのテナントが決まっており全部埋まっているはずだ。周辺は、早く店が閉まっているが、せめて20時
　か21時までは店を開けてほしい。（津市）

・被保険者証のカード化を希望します。（一志町）

・美杉には文化施設がないので、住民の多くが活用できる施設をぜひ作ってほしい。（美杉村）

・他町村が温水プールや温泉施設を充実させています。河芸町も早急にプール施設の建設に着手して欲しいと思います。
　（河芸町）

・津市と合併するこの際、、清掃業務はどこの業社に依頼しても良いという事を明記し、清掃社の社内教育の徹底も望みます。
　（一志町）

・公務員の人数を減少させること。（津市）

・山間部に住む者ですが安濃川も随分前から川らしき川ではなく、細く糸の様な水が流れています。以前のようにきれいな水の
　流れを見える様にしてほしい。（安濃町）

・商業施設を中心部に配置すべきだと思います。津まつりでは、本当にたくさんの人を呼べるんだから、もっとしっかり力を入れて
　他の町を見るべきだ。（津市）


